

栄誉をたたえて
— 叙勲褒章受章祝賀会 —



祝賀会に出席した受章者の皆さん

叙勲・褒章を受章され市にゆかりがある皆さんの祝賀会が12月21日、情報工房スィンクホールで開かれました。

この祝賀会は、市と市議会、大垣商工会議所の3者が発起人となって毎年開催され、今回は平成29年中に受章された14人と、関係者ら約220人が出席。式典では、受章者の経歴と功績を紹介し、記念品を贈呈するなどして、その栄誉をたたえました。



大垣駅通りから一斉に駆け出す参加者

城をむすび 初冬を駆ける

おおがきマラソン2017

大垣市内に2か所ある城をむすぶ「おおがきマラソン2017」が12月10日、絶好のマラソン日和のなか開催されました。



墨俣一夜城を背にゴールを目指す

ハーフマラソンの部と、ランニングやウォーキング・ジョギングの部を合わせて4,611人の参加があった本大会。ランナーたちは沿道の応援を背に、タイムを競ったり、大垣の景色を楽しみながら走ったりと、思い思いのペースで心地良い汗をかきながらゴールを目指しました。

また、当日は給水や会場整理など、さまざまな場面でボランティアが活躍。ゴール地点では、商店街の皆さんによる飲み物やバナナ、ぜんざいなどの振る舞いも行われるなど、市民や企業など多くの皆さんが一丸となった大会となりました。



商店街でのおもてなし

大垣ミナモソフトボールクラブへ
スイトピア章を贈呈

市は、12月8日に大垣ミナモソフトボールクラブへ、「スイトピア章」を贈りました。

この章は、文化・スポーツなどの各分野で功績のあった個人や団体を顕彰するもので、昭和63年に創設され、これまでに21の個人・団体が受章しています。

同クラブは、日本女子ソフトボールリーグにおいて、2部優勝・1部昇格や、史上初の全日本女子クラブ選手権大会6連覇を達成するなど、輝かしい成績を収められ、多くの市民に感動を与えるとともに、全国で大垣の名を高めました。

同クラブの堤会長(写真中央)は「1部リーグで優勝をめざし、地域を元気にしていきたい」と目標を語りました。



[有 料 広 告]